



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 411-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Insistirán que congresistas cajamarquinos intercedan para ampliación de presupuesto 2013

Gerencia de Planificación y Presupuesto del Gobierno Regional de Cajamarca pedirá ampliación de 545 millones de soles para obras públicas al MEF.



Completamente mortificados se mostraron los integrantes del equipo técnico de la Gerencia de Planificación y Presupuesto del Gobierno Regional de Cajamarca, luego de la ausencia de cuatro congresistas cajamarquinos en la reunión que sirvió para informar las necesidades presupuestales de la región y comprometerlos a fin de que intercedan ante el Ejecutivo y se considere un mejor presupuesto para el año fiscal 2013.

La Subgerenta de Presupuesto del Gobierno Regional de Cajamarca, Cyntia Ríos Ruiz, dio a conocer, que la reunión se concertó con una semana de anticipación, sin embargo solo asistieron los congresistas Jorge Rimarachi y Segundo Tapia Bernal, quienes se comprometieron a interceder ante la Comisión de Presupuesto del Congreso y ante el Ejecutivo, para que se considere una ampliación de 545 millones de soles para obras públicas.

A pesar de Joaquín Ramírez, Luis Llatas Altamirano, Cecilia Chacón y Mesías Guevara no asistieron, la reunión se desarrolló con normalidad y los técnicos expusieron la necesidad urgente de ampliar el presupuesto para el año 2013, ya que los 104 millones de soles asignados por el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) son insuficientes, teniendo en consideración que el Gobierno Regional de Cajamarca cuenta con una cartera de proyectos listos para ejecutarlos por un valor de 545 millones de soles.

Los expedientes técnicos concluidos que obran en el Ministerio de Economía y Finanzas corresponden a obras en saneamiento básico, carreteras, infraestructura, riego tecnificado, construcción de instituciones educativas y de salud; “estos servirán para mejorar la calidad de vida de las comunidades más pobre de zonas rurales”, enfatizó la funcionaria.

Agregó que el Gobierno Central tiene una mala disposición para atender al Gobierno de Cajamarca, pues, aunque se diga lo contrario, está demostrado que el presupuesto



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

para inversión pública (obras) se ha reducido sistemáticamente para esta región por los conceptos de recursos ordinarios, donaciones y transferencias.

Declaró que insistirán a los congresistas, pues dos de ellos conforman la Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República periodos legislativo 2012-2013. “intentaremos comprometerlos a trabajar juntos en busca de mayor presupuesto para nuestra región y cubrir las necesidades en gasto corriente y gasto de capital que requerimos”, dijo.

Se agradece su difusión.

Cajamarca 10 de octubre de 2012

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
Gobierno Regional de Cajamarca
¡POR UNA GRAN REGIÓN!